

**TEMA: EL MISTERIO DEL ÁNGEL
CON EL EVANGELIO ETERNO**

*Dr. William Soto Santiago
Martes, 21 de octubre de 1997
(Cuarta actividad)
Guayaramerín, Bolivia*

Escritura: Apocalipsis 14:6-7

EL ETERNO

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de octubre de 2014
Cayey, Puerto Rico*

Ya hemos tenido seis mensajeros dispensacionales: Adán, Set, Noé, Abraham, Moisés, Jesús, y falta el séptimo, que será también un profeta dispensacional como Moisés, que fue un profeta dispensacional.

Por eso es que Israel está esperando un profeta como Moisés, y también está esperando un profeta como Elías, proclamando la paz imperecedera. Y ellos saben lo que estará hablando, lo que estará haciendo ese profeta que será como Elías, y saben lo que estará haciendo ese profeta que será como Moisés.

Todo eso está envuelto en el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo, que viene con Sus Ángeles, que son los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, conforme a Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14, y Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14. Ahí está el misterio del Séptimo Sello, ahí está el misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles.

(...) Y ese ministerio de Elías para tratar con el pueblo hebreo vendrá manifestado por el Espíritu Santo por quinta ocasión, y vendrá Elías acompañado con Moisés. Y ahí no se puede explicar mucho para que no haya imitación de fanáticos que quieran hacer algo creyendo que lo estarán haciendo bien, y estarán interrumpiendo el Programa de Dios.

Pero llegará el tiempo en que Dios abrirá el misterio del Séptimo Sello, y entonces todos conocerán en medio del cristianismo ese misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

Dice: “*Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta y juntarán a sus escogidos*”. Los Ángeles son los ministerios de Moisés y Elías, y los escogidos son 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

O sea que esos ministerios operarán en favor de Israel para la restauración de las tribus de Israel, para su unificación, como obró ese ministerio de Elías

Tisbita allá para la restauración de las diez tribus del norte a la fe en el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; porque ellos se habían descarriado, y estaban adorando imágenes y estaban adorando a Baal y a otros dioses ajenos, a Asera y otros dioses.

El reto en este tiempo final será en el Monte de Sion, así como fue allá en el monte Carmelo, y así como hubo también en el Monte de la Transfiguración, donde aparecieron Moisés y Elías, uno a cada lado, y ahí está el orden de la Segunda Venida de Cristo.

(...) Es importante entender estos misterios del Reino de Dios, porque estas son las cosas que le van a dar la fe a los creyentes en Cristo para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Y el reverendo William Branham dijo que la Tercera Etapa será la que le dará la fe para el rapto a los creyentes en Cristo, y que la fe para el rapto la darán los Truenos; y los Truenos son la manifestación de la Tercera Etapa, en donde la Voz de Cristo le estará hablando a Su Iglesia en forma consecutiva. Así como habló durante las siete etapas o edades de la Iglesia (pero no en forma consecutiva), hablará después de las siete edades de la Iglesia, en la Edad de Oro de la Iglesia; hablará en forma consecutiva, hablará como León, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

Y todo esto va a llegar a su parte culminante en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que será en una Gran Carpa Catedral que dijo el reverendo William Branham, y que él quiso traer a cumplimiento esa Visión, pero no le fue concedido ese deseo; pero él dijo que sería como fue mostrado y como fue hablado.

(...) Por lo tanto, estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, en donde el Eterno tendrá la manifestación más grande que haya tenido en medio de Su Iglesia y en medio del pueblo hebreo.

Será una manifestación plena, de la cual el reverendo William Branham dijo: “Lo que ustedes han visto en parte...”. O sea, esas manifestaciones poderosas de Dios hablando —el reverendo William Branham ungido por el Espíritu Santo—, y cosas viniendo a existencia, siendo creadas por la Palabra hablada, como Dios habló también para la creación del universo; dice: “Estas cosas que ustedes han visto en parte manifestadas, serán manifestadas en toda su plenitud”.

O sea que aquello fue la muestra de lo que Dios hará en este tiempo final; y eso será en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que será en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, en medio del cristianismo habrá una Gran Carpa Catedral; y sobre todo, en medio del grupo que corresponda al tiempo de la Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de Piedra Angular; porque ya la edad séptima, la edad pentecostal, ya Dios hizo lo que iba a hacer, pero de esa manifestación que

viene va a impactar a los escogidos que están escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, y les va dar la fe para ser transformados y raptados; y va a obrar esa manifestación para las vírgenes insensatas también, y les dará fuerza para que puedan pasar esa etapa de gran tribulación y dar sus vidas en la gran tribulación como mártires; y va a obrar también para la humanidad: la humanidad va a ser impactada y sacudida por esa manifestación poderosa de Dios en el Día Postrero; y va a impactar también a los judíos.

El reverendo William Branham dice: “Cuando ellos vean a Cristo viniendo por Su Iglesia, ellos dirán: ‘Este es al que nosotros estamos esperando’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Iglesia”. (Página 22 del libro de *Citas*, y página 23).

Va a ser una manifestación tan grande que nunca en la historia de la humanidad ha ocurrido; pero él dice: “Para ese tiempo ya no habrá oportunidad: ya Cristo habrá salido del Trono de Intercesión y habrá tomado el Título de Propiedad, el Libro sellado con siete sellos de Apocalipsis, capítulo 5, y vendrá para reclamar todo lo que Él ha redimido con Su Sangre”.

(...) Así que algo grande se avecina. El reverendo William Branham dice que cuando veamos..., cuando es visto Gabriel o Miguel en la Tierra, algo grande está por suceder; como cuando le apareció al sacerdote Zacarías y le apareció luego a la virgen María, algo grande estaba por suceder, y era la Primera Venida de Cristo y la venida del precursor Juan el Bautista.

Y dice el reverendo William Branham: “Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, y anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

Ya vimos cómo la anunció dos mil años atrás. Estemos pendientes cómo la anunciará, cómo anunciará la Segunda Venida de Cristo. Estemos preparados porque todo va a ser sencillo, dice el reverendo William Branham; será Dios en simplicidad.

Por lo tanto, estemos preparados, conscientes de que algo grande va a suceder; y eso es lo que está prometido para la Iglesia del Señor Jesucristo; y va a estremecer al mundo entero.

De eso es que nos habla el reverendo William Branham, y dice que cuando venga la apretura, una apretura que va a venir contra los creyentes en Cristo, contra la Iglesia-Novia de Cristo, entonces vendrá esa manifestación poderosa de Dios. Y él dice: “Será todo paralelo en todo a lo que fue allá en la Primera Venida y el precursor de la Primera Venida y todas esas cosas. Aquello será - lo de este tiempo final será paralelo a lo que aconteció allá dos mil años atrás.

Veán, hubo un precursor para la Primera Venida de Cristo; y ya vino un precursor para la Segunda Venida de Cristo: el reverendo William Branham con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación. Así que algo

grande está por suceder.

En los días de Juan el Bautista se mofaban de él, no creían; un grupo muy pequeño creyó. Y en los días de Jesús los líderes importantes no creían, excepto dos o tres; y pensaban que estaba loco. Pero no estaba loco. Estaba en la Palabra de Dios, cumpliendo todo lo que había sido prometido que el Mesías llevaría a cabo.

Por eso Él decía: “Escudriñad las Escrituras, porque ellas son las que dan testimonio de mí, y a ustedes les parece que en ellas tenéis la vida eterna, tienen la vida eterna. Escudriñen”.

Por lo tanto, también en nuestro tiempo tenemos que escudriñar qué es lo que está prometido de parte de Dios, para Dios llevar a cabo en medio de Su Iglesia; porque eso es lo que Dios estará llevando a cabo.

No será lo que una persona quiera o un grupo de personas quieran, sino lo que Dios ha prometido llevar a cabo en este tiempo final. Y eso es la Palabra prometida de Dios para el tiempo final. Y eso será lo que Dios vivificará, lo que Dios traerá a vida, lo que Dios cumplirá, lo que Dios materializará. Esa será la Palabra que será prosperada en todo aquello para lo cual Dios la envió.

PREPÁRATE PARA EL ENCUENTRO CON JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 6 de julio de 2014

Cali, Colombia

Estamos en el tiempo para que se cumplan estas cosas. Y los que estarán preparados: las verán, lo recibirán, lo creerán, y serán transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de *Los Siete Sellos* predicado por el reverendo William Branham, y el libro de *Las Siete Edades de la Iglesia*, el libro también de *Las Setenta Semanas de Daniel*, y el libro de *Citas*, de extractos de diferentes mensajes del reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos para la Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su Iglesia.

Es el Mensaje que dice cómo va a venir, que nos prepara para darle la bienvenida al Señor en Su Segunda Venida. Es el Mensaje como el de Juan, que introdujo a Cristo en Su Primera Venida; porque era el ministerio de Elías repitiéndose en Juan el Bautista. Y el ministerio de Elías repitiéndose en el reverendo William Branham por cuarta ocasión, es el que introduce la Segunda Venida de Cristo, su Mensaje.

Impreso en Puerto Rico